

令和5年度

大杉だより 10月号

令和5年10月2日(月)

富士宮市立富士根北小学校

小中学校教育目標
「かたかご」の心に生きる子

小学校教育目標
より良い自分になる！
～一歩前へ進んでいこう～

「運動や学習で実りの秋を目指そう！」

2学期が始まって1か月がたちました。9月には、道徳の授業参観があったり、3、5年生の落花生の収穫があったりと、保護者の方や地域の方にお世話になりました。ありがとうございます。

10月7日には、運動会を計画しています。運動会では、子供たちが自分のめあてをしっかりと持ち粘り強く取り組む姿を目指しています。また、今年は、暑さ対策として児童の応援席にテントを設置しようと思います。運動会を見に来てくれるご家族の方も暑さ対策をお願いします。

運動や学習で実りの秋になるよう教職員一同取り組んでいきます。ご家庭や地域の方のご理解、ご協力、よろしくお願いします。

(10月朝礼から)

みなさん、おはようございます。今日は、富士根北小で大切にしている4つの取り組みのうち「めあてをもち粘り強く取り組む」と「自ら考え共に学び合う」についてお話しします。

まず、「めあてをもち粘り強く取り組む」についてですが、いよいよ運動会まであと5日となりました。みなさんは、「運動会がんばるぞ！カード」に自分のめあてを書いて取り組んでいます。めあてには、「一つ一つの競技を協力して集中してやる」や「委員会(係)の仕事をちゃんとやる」などと書かれています。自分のめあてをはっきりさせることで、人に言われたからではなく自分からがんばることができます。そして、自分からがんばるとすぐにあきらめないで粘り強く取り組むことができますね。

次に「自ら考え共に学び合う」についてです。9月のはじめに、全校の先生が4年生の算数の授業を見せてもらいました。4年生は授業の話し合いで発表する人が、先生ではなく友達に向かって自分の意見を堂々と話していました。そして、聞いていた人はその意見につなげて自分の意見を話していました。まさに「自ら考え共に学び合う」姿だと思います。私が皆さんの授業の様子を見に行くと、他の学年でも「友達が友達に向かって話す」姿が見られます。テレビのお天気お姉さんのように、黒板を指しながら身体は友達の方に向けて話している姿もいいですね。

まだまだ暑い日が続くようですが、もうすぐ秋が深まっていきます。運動でも、学習でも深い実りの秋になるようにがんばっていきましょう。



校長 大内 幹夫

※10月7日(土)は、運動会です。運動会の日は昇降口を7時30分に解錠し、7時40分に教室集合です。リバー入力のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

2学期スタート

34日間の長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校に元気な子供たちの姿が戻ってきました。教室や廊下には、久しぶりに会う友達と挨拶や会話を交わす子供たちの笑顔がいっぱいでした。始業式では、校長先生から、2学期は「めあてを持ち、粘り強く取り組む」を大切にしてほしいこと、めあてに向かうためには「睡眠時間」と「朝食」が大切であることについてのお話がありました。また、3年生と4年生の代表が夏休みの思い出や2学期にがんばりたいこと、6年生代表が近江八幡交歓会に参加した思い出を話してくれました。



3年生 歯の健康教室

9月12日(火)、3年生を対象に「自分の歯を大切にできる習慣を身に付ける」「自分に合った歯みがきができるようにする」ことをねらいとして、歯の健康教室を行いました。どのように歯みがきをしたらよいのか歯科衛生士さんの話をよく聞き、鏡を見ながらきれいになるまで、歯みがきをすることができました。



不審者対策訓練

8月31日(木)、富士宮警察署、生活安全課の方をお招きし、不審者が学校に侵入した際の対応の仕方について学びました。子供たちは、不審者が教室に入ることができないよう机でバリケードをつくったり、人がいることが分からないよう椅子の後ろに隠れたりすることができました。職員もさすまたを持って現場に駆けつけ、不審者を取り押さえるための訓練を行いました。



来校する際のお願い

不審者対策訓練で警察の方からご指導いただいたことを受け、来客対応の仕方を見直しました。保護者の方も忘れ物を届けるなど、学校行事以外で来校される際には、玄関のチャイムを鳴らしてください。チャイムは入口ドアと靴箱の2か所に設置してあります。子供たちの安全のためご協力よろしくお願ひいたします。



5年生 認知症サポーター講座

9月1日(金)、5年生を対象に認知症サポーター講座を行い、認知症のしくみや接し方などを学びました。子供たちからは「友達と同じように親切に普通に接することが大切だということが分かりました」という感想が聞かれました。

5年生の総合学習のテーマは「福祉」です。「福祉」とは「ふだんの 暮らしの しあわせ」とも言います。一人一人が幸せに生活するために、様々な方と関わりながら学びを深めています。



4年生 社会科出前講座

9月26日(火)、4年生を対象に「富士根北地区の先人が地域をよくするために取り組んだことを知る」をねらいとし、渡井正二先生を講師にお招きし、お話を聞きました。子供たちは、「県内外のたくさんの人が協力していた」「昔の人のおかげで、今の富士宮や根北地区が成り立っていることが分かった」「昔の根北地区では、畑作ができなかったことに驚いた」など様々な感想を持ちました。今回の講話を社会の授業

に生かしていく予定です。



— 11月 行事予定 —

- 1(水) 修学旅行:6年 安全パトロール
- 2(木) 修学旅行:6年 社会科見学:4年
- 3(金) 文化の日
- 6(月) 発育測定:456年 校納金振替日
手話であいさつ運動:5年 図書ボランティア
- 7(火) お話P(12年放課後) 発育測定:123年
ひばり号・ひばり読書の日
- 8(水) 特4日課:23456年 5日課:1年(お弁当)
- 9(木) アルパの日 小中歯みがきチェック
なかよし クラブ
- 10(金) メディアコントロールデー
- 13(月) マラソン練習開始
- 14(火) お話P(36年)
- 15(水) 社会科見学:5年
- 18(土) 学習発表会
- 20(月) 学習発表会代休
- 21(火) ひばり号・ひばり読書の日
- 23(木) 勤労感謝の日
- 24(金) 普5日課:4年
- 28(火) お話P(45年) 小中歯みがきチェック
- 30(木) 委員会活動(4年生見学)

学校だよりカラー版、行事予定等や子供たちの様子をホームページにも掲載しています。右のQRコードを読み込み、ぜひご覧ください。

